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令和３年湧別町教育委員会第１１回定例会会議録 

 

《 出 席 者 》 阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員             

喜多友美委員 

《 欠 席 者 》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、教育総務課参事 佐藤 大、社会教育

課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐藤美貴、教育総務課主幹 松

浦稔智、教育総務課主幹 大西久践、社会教育課主幹 藤本祐司、

教育総務課主査 廣井隆志、教育総務課主査 宍戸和幸、教育アド

バイザー 可児幹博 

《 傍 聴 人 》  無し 

《付議案件》 承認第１号  令和３年教育委員会第１０回定例会会議録の承認に

ついて 

議案第１号  湧別町学校給食センター運営委員の委嘱について 

協議第１号  令和３年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の

結果公表について 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

これより、令和３年第１１回湧別町教育委員会定例会を開催いたし

ます。 

ただいまの出席委員は、４名です。 

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について、本日の会議録署名委員

は、会則第１８条の規定によりまして喜多委員と岩佐委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

１０月２９日であります。今年度２回目になる町民大学が開催され

ました。今回は札幌大学地域共創学群教授、札幌大学アイヌ文化教育

研究センター長、本田優子氏を講師に迎え、「アイヌ文化と北海道～

多様性を価値とする未来のために～」と題しての講演であり、また１

１月の１０日には、第３回目の町民大学では、北海道大学総合博物館

副館長・教授では日本人として初めて恐竜研究で博士号を取得した恐

竜研究者の小林快次氏を講師に迎え「僕はこうして恐竜博士になっ

た」と題して講演を頂きました。第２回・第３回の町民大学、いずれ

もコロナ禍における町民大学でありましたが、１００人を超える受講

者が集まりました。第４回目は１１月２５日、育児漫画家 高野 優

氏、そして本年度最後の町民大学は１１月３０日、日本陸上競技連盟

強化委員会マラソン強化・戦略プロジェクトリーダー瀬古利彦氏を招

いての講演を予定しております。 

 

１１月３日であります。湧別町功労者表彰式典が文化センタートム

で挙行され出席いたしました。 

当日は各分野において町の振興発展に尽くされた方などにその功

績をたたえ表彰されました。本年度は個人１１名と７団体が石田町長

から表彰状と記念品が授与され、永年にわたる功績を讃えたところで

あります。 

 

１１月７日であります。上湧別中学校・湧別中学校吹奏楽部合同定

期演奏会が文化センターさざ波で開催されました。 

昨年からの新型コロナウイルス感染症の影響により部活動が制限

され、練習時間も限られた中での第２回定期演奏会でありましたが、

２校が一つとなりそして２５人全員の気持ちが一つに力強い心に響

く演奏でありました。 

 

１１月１２日であります。網走市で令和４年度当初人事協議・管理

職でありますが行われました。 

オホーツク教育局野上局長及び谷川次長に対し、本町の学校の状況

や今後の取組などを説明した中で、１次協議を行って参りました。今

後においては、一般教職員を含めた協議に入ることとなります。 

 

同日であります。１１月１４日で任期を終える石田町長の退任式が

勤務終了後行われました。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

岩 佐 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

冒頭、私から石田町長に対し、これまでのご労苦に対し謝辞を述べ

させていただきました。石田町長からも５０年以上にわたる公務員生

活にピリオドを打つにあたり、感謝の気持ちが述べられ、更なる町の

発展に期待の意が述べられました。 

また、１５日には刈田新町長が初登庁され、新町長から訓示があっ

たところであります。 

 

次に１１月１６日であります。遠軽地区教育委員会協議会研修会が

佐呂間町で開催されました。 

本年度もオホーツク教育局谷川次長を招き、「教育委員は地域の教

育課題にどう向き合うか」と題し、児童生徒の問題行動や不登校・い

じめ問題をはじめ、人口減少社会における今後の学校の在り方、そし

て全国学力状況調査など幅広く約９０分にわたる講演でありました。

大変ご苦労様でした。 

 

以上、報告をさせて頂きます。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和３年第１０回教育委員会定例会会議

録の承認について、岩佐委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和３年第１０回教育委員会定例会会議録の承認につきましては、

１１月１９日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録され

ていることをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 議案第１号 湧別町学校給食センター運営委員の委嘱

について、事務局より説明をお願いいたします。 
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松 浦 所 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

宍 戸 主 査 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

日程第５ 議案第１号 湧別町学校給食センター運営委員の委嘱

について説明を申し上げます。 

説明資料赤ナンバー１に関連する条例等の抜粋がございますので

ご覧いただければと思います。 

給食センターの適正かつ円滑な運営を図るため、湧別町学校給食セ

ンター条例第５条第３項の規定により、運営委員を委嘱するため教育

委員会の議決を求めるものであります。 

提案理由は、条例第５条第４項の規定により定められた２年の任期

が本年１２月８日をもちまして満了となることから、次ページに記載

の１９名について新たに学校給食センター運営委員を委嘱しようと

するものであります。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

 

日程第６ 協議第１号 令和３年度全国体力・運動能力、運動習慣

等調査の結果公表について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

協議第１号 令和３年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結

果公表についてご説明いたします。 

令和３年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果公表につき

まして、次のように協議を行うものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

去年はコロナの影響で実施していないということで、令和元年度の

結果公表の内容と同様の考え方で今回も同意するという内容なので、

特に問題はないのかなと思います。 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

それではご質問等ございませんので、協議第１号を終了させていた

だきます。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり。） 

 

以上で令和３年第１１回湧別町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 

 

 

 


